

Schulen<sup>3</sup> warnen: Corona-Krise verschärft massiv Bildungsgerechtigkeit

Die Corona-Krise hat die wesentlichen Mängel unseres Bildungssystems wie in einem Brennglas aufgedeckt. Besonders Schüler\*innen in schwierigen Lernbedingungen laufen Gefahr weiter abgehängt zu werden und das nicht nur im digitalen Lernen.

Die Initiative Schule <sup>3</sup> in der GGG hat in einer Presseerklärung nochmals mit 8 zentralen Forderungen darauf aufmerksam gemacht. Ungleiches muß ungleich behandelt, also auch gefördert werden. Wir sehen in diesem Forderungskatalog auch die Chance Schule neu zu denken und nicht in alten Bildern von Leistungskatalogen, Prüfungsformaten und Lernmethoden zu verharren.

Wir veröffentlichen die Presseerklärung: <https://ggg-web.de/z-nw-diskurs/373-nw-bildungspolitik/1404-nrw-standortbestimmung-in-coronazeiten-2020-06-22>

Landeskongress der GGG NRW 2021 in Vorbereitung

Bitte vormerken:

Am Dienstag, den 09.03. 2021 von 10.00 bis 16.00 Uhr findet in der Gesamtschule Münster-Mitte der nächste Landeskongress der GGG NRW statt, danach die Mitgliederversammlung.

Wir bitten schon jetzt den Termin vor allem für die Fortbildungsplanung Ihrer Schulen und im persönlichen Terminkalender vorzumerken. Es wird wieder ein umfassendes Angebot an Workshops zur Fortbildung und zum bildungspolitischen kollegialen Austausch geben. Wir weisen deshalb schon jetzt darauf hin, weil Schulen auch in größeren Gruppen sich gerne für diese Veranstaltung anmelden.

Hauptthemen und Details werden baldmöglichst bekanntgegeben:

<https://ggg-web.de/z-nw-aktivitaeten/1403-nrw-vorankuendigung-landeskongress-2021>

Wir freuen uns schon jetzt, in dann notwendig angemessenen Formaten, uns dort wieder treffen zu können.